
第１１３回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２１年１０月２６日（火）      

 

◆開催場所   書面での開催  

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：鈴井 正枝委員     杉浦 光委員 

刈谷市：高木 富美代委員       中川 智揮委員 

安城市：大見 礼恵委員長       飯野 恭央委員 

知立市：山崎 りょうじ副委員長     

高浜市：岩月 妙子委員         杉浦 茂雄委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 村田 康弘、局長 小森 浩司、 勅使河原正直 

 

◆欠 席 者 

知立市：くぬぎ山 有香委員 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「三河みちくさ散歩道～エリアの自然について「へぇ～！！」～」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

パーソナリティが実際に地域の自然をリポートし、そのリポートの模様を織り交ぜながら、 

四季折々の自然の姿を紹介する番組です。 

また、地域のエコ活動についても紹介します。 

ターゲットは若い子どもを持つファミリー。この地域の将来を担い、暮らしてゆく 

全ての人。 

 

＜委員からの意見＞ 

・ コーナーの「あいうえおかるた」は、工夫されていると思う。続けてほしい。 

・ さわやかなイメージを想像して聴き始めたので、濃いめの音楽にギャップを感じた。 

・ 三河エリアの情報をもう少し聞かせてほしい。 

・ 知らない事を聴けて、少し物知りになれたようで楽しい。 

・ 小学校高学年にならないと話の内容がイメージできない気がするので、ターゲットを絞った方が

よいと思う。 

・ 周りにオススメしたくなる質の高い番組だと思う。 

・ コロナ禍での伊豆への来訪者として、〇〇ナンバーという地域が限定される車のナンバーを言っ

ていたのは、不満につながりかねない内容ととれてしまう。 

 



＜局から＞ 

頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。 

 

 

議題２ その他について 

・ これからも三河のすばらしい自然をどんどん紹介していただきたい。 

・ 街の魅力や発見をトークだけで伝える難しさを感じた。 

 

事務局から 

次回日程  ２０２１年 12月 17日（金） 対面開催予定 ※ コロナ状況により変更あり 

           意見交換番組：「Nishio Westside Hit 247」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


